



## プール開き、頑張りました！

6月9日（月）に、1年生と一緒にプール開きを行いました。初めての小学校のプールにドキドキする1年生を6年生が優しくリードしました。少しプールが深かったので、「怖くない？」「大丈夫よ！」と声をかけながら、1年生を抱っこしてあげたり、手をつないであげたりする姿は頼もしく、とても素敵でしたし、担任としても誇しかったです。6年生と一緒に入ったことで、1年生が次回からの水泳学習を楽しみにしてくれると嬉しいです。

私は同じ学年の人としかやったことがなかったので、新たに他学年と接する大きさを知ることができました。プールの終わりに、1年生が「楽しかった。ありがとう」と笑顔で言ってくれてうれしかったです。

1年生と徐々に仲良くなってきて、手をつないで、プールの中を歩いて回るときには、楽しく話したり、泳いだりすることができます。プール開きの後も、その子に会うと笑顔を向けてくれます！



最初はすごく怖がっていたけど、6年生がサポートすると、だんだん慣れてきて、楽しように泳いでいました。



1年生に教えるのは楽しかったです。1年生が必死に歩いている姿を見ると、心が温まりました。面白かったです。

# キラキラ輝いた市民スポーツ大会

6月1日(日)に市民スポーツ大会に20名の児童が参加してきました。「みんなでジャンプ」「4×100mリレー」「年代別リレー」に出場しました。

開会式の選手宣誓では、松永君と小島さんが代表となり、堂々とした姿で宣誓しました。ほかの競技にも、たくさん児童が参加しました。休憩時間等に、練習も頑張りました。八本松地区の代表として、どの競技にも力の限り最後まで戦う子供たちの姿もとても素晴らしいかったです。

今年の市民スポーツ大会は、「4×100mリレー」は第2位に、「年代別リレー」は第3位に入賞しました。

